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①例会休会のお知らせ

　那覇北ＲＣより9月13日（木）例会休会

⓶例会変更のお知らせ

　那覇ＲＣより夜間例会・観月会へ変更

　日時：9月18日（火）点鐘：18：30

　場所：那覇セントラルホテル

　ビジター費：5,000円

■社会奉仕委員長挨拶　岡江委員長
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社会奉仕委員長挨拶

＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜　～　言行はこれに照らしてから　～

　　　１．真実かどうか 　　３．好意と友情を深めるか
　　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか

ロータリーの友月間

皆さんこんにちは。
ご承知のとおり1920年に日本で初めてのロー
タリー、東京ＲＣが誕生しました。これは日本
のロータリーの誕生日であります。2020年に
迎える100周年は歴史の一つの通過点であるか
もしれませんが、先輩のロータリーの皆様が築
き上げた歴史は大切にしなければならないと思
います。これからの一世紀に向けてスタートで
もあります。日本ロータリー100周年記念事業
委員会は東京ＲＣと共同で100周年を祝う鐘を
すでに各地区に送付したそうです。丁度2020
年オリンピックの年に日本ロータリー、東京Ｒ
Ｃ100周年祭典があります。100周年祭典は全
ロータリアンで歓迎して祝福しましょう。
これで挨拶は終わりと致しまして、先週の例会
終了後に東江会長、柏田さん、白間さんと私の4
人で山城源治さんのお見舞いに行ってきまし
た。ナベーラーのお土産を持たせるほど元気で
したのでほっとしましたが、その山城さんから
皆さんにメッセージが届いておりますのでご紹
介します。

宜野湾ロータリーの皆さんお元気ですか。先週
の5日水曜日、東江会長他3名の方々にお見舞い
を頂きました。その際に皆様方から寄せて頂い
た多額の見舞金を頂戴致しました。皆様方の志
に深く感謝申し上げます。有難うございまし
た。いつの日か皆様にお目にかかれる日を楽し
みにしております。山城源治

本日は見事に晴れましてこれもひとえに私の日頃の行
いの良さの表れだと思います(笑)冗談はさておき本日
は良い草刈り日となりました。皆さんのご協力に感謝
いたします。有難うございました。

宮城会員から伊勢海老汁の差入れがありました
(^^♪とても美味く頂きました。(^^♪
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